

DAMPIERRE-SUR-SALON

Waltefaugle valide son extension

C'est un projet long de quatre années, marquées par des questions de droit administratif. 5^e charpentier métallique en France, l'entreprise familiale dampierroise (165 salariés sur site) va grandir. La récompense d'un investissement constant.

Les accouchements difficiles ont ce doux paradoxe d'être, in fine, les plus heureux. Le courrier qu'a reçu, vendredi il y a huit jours, le groupe Waltefaugle, David Saugier, son président, l'attendait depuis des mois. Depuis 2015 en effet, ce groupe émérite - désormais porté par la sixième génération (NDLR : aux côtés de David, on retrouve ses frères Michaël et Fabien, ainsi que le cousin Didier Cannac, directeur général) -

« J'ai toujours considéré qu'on ne pouvait pas stagner, dans une entreprise. Soit on va de l'avant, en investissant, soit on régresse. »

David Saugier, président de Waltefaugle.

était pendu aux autorisations administratives pour... s'agrandir sur ses propres terrains.

L'accord formel pour les travaux d'empierrement (9 000 m²) est une première étape clé au projet nommé « Waltefaugle 2020 ». Il lance, ainsi, l'extension des bâtiments industriels (2 000 à 3 000 m²), dans le prolongement en lieu et place d'une zone boisée (anciens peupliers). Présent sur place, ce vendredi, « d'abord pour saluer cette réussite familiale, qui date de 1856 et qui illustre parfaitement l'activité industrielle en Haute-Saône », Ziad Khoury, le préfet s'est réjoui des « bonnes réponses juridiques qui ont pu être trouvées pour optimiser cette extension ».

Gains en productivité, des emplois qui arrivent

Depuis un moment, le représentant de l'État s'était penché sur cette question, très bordée par les réglementations environnementales. À force d'échanges, de bonnes volontés partagées (Waltefaugle fera des travaux de compensation pour les voies humides), l'agrandissement du site a enfin été validé.

« On va gagner en transfert de pièces, de flux. Et grâce à de nouvelles machines, notre ligne de production sera plus performante »,



Tout en regardant son frère Michaël, David Saugier (au centre), président de Waltefaugle, a tenu à confier sa reconnaissance au maire de Dampierre, Jean-Pierre Maupin « ravi de la nouvelle pour le secteur », et au préfet de Haute-Saône, Ziad Khoury, quant au soutien qu'ils ont apporté dans la prochaine extension du site. Photo M.C.

esquisse Michaël Saugier, le directeur technique. Puisque l'activité ne pourra s'arrêter sur le site, il faudra sûrement attendre la fin 2020, et plusieurs phasages, pour obtenir cette nouvelle rationalisation. Elle pourrait ouvrir de nouveaux horizons, en termes d'activité. « Ces deux dernières années, nous avons embauché 15 person-

nes à chaque fois. Pour 2019, j'ai fixé l'objectif d'un solde positif de dix personnes en CDI, à mes ressources humaines ». Dans une période de relance économique, où les recrutements de personnels peinent à être satisfaits, l'information n'est pas neutre. « D'autant que ce ne sont pas des postes à rabais, bien au contraire » témoi-

gne un préfet, très convaincu par sa visite.

Chez Waltefaugle, qui a su diversifier ses activités, on met en effet un point d'honneur à valoriser un métier, dont la pénibilité n'a plus rien à voir avec ce qu'elle était. Ce sera encore plus le cas, avec cette prochaine extension.

Maxime CHEVRIER

